

KABAR TERBARU

Buka Musrena Keren di Munjungan, Pj.Sekda Trenggalek : Luar Biasa, Kelompok Rentan Difasilitasi dan Didengar Aspirasinya

Agus Riyanto - TRENGGALEK.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 9, 2022 - 03:50



Pj Sekda Kabupaten Trenggalek Andrianto saat membuka Musrena Keren di Kecamatan Munjungan

Trenggalek - Pejabat (Pj) Sekertaris Daerah (Sekda) Kabupaten Trenggalek, Andrianto secara resmi membuka acara Musyawarah Perencanaan Perempuan, Anak, Disabilitas dan Kelompok Rentan (Musrena Keren) di Kecamatan

Munjungan, Senin (7/2/2022).

Andrianto mengatakan, jika selama ini dirinya hanya mendengar inovasi yang terbaik pertama di Kompetisi Inovasi Publik (Kovablik) di Jawa Timur.

"Saat saya hadir dan membuka acara tersebut langsung terkesimak. Karena kelompok rentan, benar - benar difasilitasi serta didengar aspirasinya, " ucapnya.

Andrianto menuturkan, Musrena Keren ini merupakan bentuk inovasi yang luar biasa di Trenggalek. Bahkan mendapat yang terbaik pertama di tingkat Provinsi Jawa Timur KOVABLIK, tahun 2021.

" Tidak hanya itu, namun juga masuk nominasi di United Nation Publik Service Award (UNPSA). Semoga saja bisa didapatkan. Namun, masuk nominasi saja sudah sangat luar biasa, " imbuhnya.

Selanjutnya, dia menyebut jika Super Keren ini adalah wujud dari suara perempuan, anak, disabilitas dan kelompok rentan. Pendeknya, jika Super Keren berjalan dengan baik, maka suara - suara dari perempuan, anak, disabilitas dan kelompok rentan bisa terfasilitasi.

" Ini artinya, Kabupaten Trenggalek akan jauh lebih bagus serta branding Trenggalek meroket bisa terealisasi, " tandasnya.

Selain itu, dia juga berharap agar praktek - praktek bisa dilakukan dan diviralkan melalui media sosial. Sehingga orang akan lebih mengenal potensi Trenggelek.

" Publikasi itu penting. Wilayah itu tidak akan mungkin bisa didengar potensi alamnya maupun potensi dari suara perempuan dan anaknya, " ungkapnya.

Tak kalah penting, dia juga berkeinginan agar seluruh stake holder yang ada di Kecamatan Munjungan bisa memviralkan ke media sosial. Tak terkecuali kecamatan lain.

" Kota harus sering memperkenalkan ke dunia luar bahwa Trenggalek punya potensi luar biasa dan tak kalah bersaing dengan daerah lain. Sehingga punya nilai jual, " tutupnya (ags).